



6 Pièces

250 m²

Réf. 10231

1 100 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa Provençale à Rénover - Opportunité Unique Nous vous présentons cette charmante villa provençale d'environ 250 m², nichée sur un vaste terrain de 3300 m². Située au bout d'une rue paisible, cette propriété offre une tranquillité absolue et une intimité sans vis-à-vis. Une Cave et un garage, un très grand jardin généreusement arboré avec la possibilité d'une piscine, dont un permis d'installation est accordé. L'aéroport de Nice n'est qu'à 20 minutes, Monaco et Cannes à 35 minutes. Cette maison de caractère nécessite des travaux de rénovation, offrant ainsi une opportunité unique de créer une ...

Provençal Villa for Renovation - Unique Opportunity We present to you this charming Provençal villa of approximately 250 sqm, nestled on a vast 3300 sqm plot. Located at the end of a peaceful street, this property offers absolute tranquility and complete privacy. Features include a cellar and a garage, along with a large, lush garden with the potential for a pool, for which a permit has been granted. Nice Airport is only 20 minutes away, while Monaco and Cannes are a 35-minute drive. This characterful house requires renovation work, providing a unique opportunity to create an ideal family ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

